

EKSPOS

Warga Rampi Minta Pembangunan Infrastruktur Jalan saat Reses DPRD

Editor Jus - LUWUUTARA.EKSPOS.CO.ID

Feb 6, 2023 - 12:34



Tim I Reses DPRD Kabupaten Luwu Utara, (Lutra) melakukan kegiatan resesnya di Baruga pertemuan, Desa Leboni Kecamatan Rampi

LUWU UTARA - Tim I Reses DPRD Kabupaten Luwu Utara, (Lutra) melakukan kegiatan resesnya di Baruga pertemuan, Desa Leboni Kecamatan Rampi pada hari Jumat, 3/2/2023.

Mahfud Yunus, yang sebagai ketua Tim Reses di Daerah Pemilihan (Dapil) I mengatakan bahwa, pelaksanaan Reses masa sidang ke II Tahun anggaran 2023 di Kecamatan Rampi, sedikit berbeda dengan reses-reses sebelumnya yang dilaksanakan di Desa Onondowa, Ibu Kota Kecamatan Rampi.

Hal ini dilakukan agar masyarakat di Desa Leboni sekaligus juga bisa melihat dan

mengenal langsung Wakil Rakyatnya, disamping memberikan usulan prioritas dalam pembangunan Lutra.

"ini agak berbeda dari Reses sebelum-sebelumnya, yang biasa dilaksanakan di Onondowa. Tapi karena kita ingin masyarakat lebih mengenal wakil rakyatnya, dan secara khusus kita ingin mendengar Aspirasi dan masukan dari masyarakat Desa Leboni, secara umum Kecamatan Rampi, sehingga kita laksanakan di Baruga ini," katanya.

Sejumlah usulan dan Aspirasi yang dianggap prioritas, disampaikan oleh utusan dari masing-masing Desa antara lain:

- Dari Desa Leboni, Perbaiki atau Rehab jembatan Gantung sungai Lariang yang menghubungkan Desa Dodolo, Bangko dan Tedebone disampaikan oleh Yusuf Gerosi.
- Desa Sulaku, Pembangunan Jembatan sungai Oropi dan sungai Tobaro dengan bentangan 10 Meter, yang merupakan jembatan penghubung jalan utama antar desa di Kecamatan Rampi disampaikan oleh Emus Gerosi.
- Desa Leboni, Perbaiki dan Perawatan jalan poros Masamba - Rampi. Yang disampaikan oleh Yones Benuku.
- Desa Dodolo, Desa Bangko dan Desa Tedebone, bersepakat mengusulkan perbaikan jalan dan sejumlah jembatan yang menghubungkan Ibu kota kecamatan dengan desa mereka.
- Perbaiki Kantor dan peningkatan upah Penyuluh Tenaga Harian Lepas BPP Kecamatan Rampi.
- Penerbangan Pengiriman Barang Cargo melalui pesawat Susi Air, agar dikelola dengan profesional, tidak pilih kasih.

Menanggapi usulan masyarakat, Wakil Ketua I DPRD Lutra, Haeruddin Yusuf, yang juga wakil rakyat dari Dapil I, mengatakan bahwa dirinya bersama seluruh anggota dewan dari Dapil I berkewajiban untuk mengawal dan memperjuangkan apa yang menjadi usulan masyarakat tersebut.

Senada dengan itu, Riswan Bibi, mengatakan bahwa sebagai Wakil Rakyat di Parlemen, salah satu tugas Anggota DPRD adalah menyerap dan menerima Aspirasi masyarakat untuk diperjuangkan sehingga dapat terealisasi.

"Sejumlah usulan prioritas tentang jalan dan jembatan merupakan urat nadi perputaran ekonomi masyarakat di kecamatan Rampi, sehingga wajib untuk diperhatikan," tuturnya.